
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 65ª SESSÃO LEGISLATIVA 
 
 Na sua 65ª Reunião Ordinária do 4º Período Legislativo biênio 2023/2024, noite do dia 
28 de fevereiro de 2023, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o Senhor Godoy de 
Bartô, iniciou os trabalhos da casa, convidando a todos para ouvir a Leitura Bíblica e o Hino 
dos Palmares. Em seguida o Senhor Presidente passou a palavra para ao Diretor Técnico 
Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do seguinte expediente:  
 

REQUERIMENTOS ESCRITOS 
 

• Requerimento nº 06/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista a Secretaria de Infraestrutura que seja realizado saneamento básico 
e calçamento nas ruas do bairro de Santa Luzia. Segue abaixo os nomes das ruas.  
 
• Rua Da Harmonia 
• Rua Dr Rodolfo Aureliano 
• Rua José Augusto Filho 
• Rua Cônego Henrique Xavier 
• Rua Joaquim Barbosa 
• Rua Adelia Rocha Leao 
• Rua Professor Sebastiao Siqueira (Conclusão) 
• Rua Comendador Joao Felix (Conclusão) 
• Rua Oscar Pereira (Conclusão) 
• Rua Lauro Paiva (Conclusão) 
 

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 
aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 07/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista a Secretaria de Infraestrutura que seja realizado saneamento básico 
e calçamento na Rua Genésio Cavalcante no bairro São Francisco, haja vista que é um apelo 
antigo daqueles moradores. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio 
dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 



 

 
• Requerimento nº 08/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista a Secretaria de Saúde, que seja feita a reforma e ampliação da UBS 
do Distrito de Santo Antônio das Trempes. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, 
com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado 
por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 09/2023 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista ao Secretário de Saúde que seja realizado abastecimento de 
medicamentos que se encontra em falta no Posto de Saúde que atende a demanda de 
Camivozinho, Serro Azul e Coicero como também uma reforma no posto para acolher melhor 
a comunidade de Coicero, e mobília do mesmo. Certo de sua aprovação, contamos 
evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 10/2023 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista ao Secretário de Saúde que seja realizada a construção de um 
Posto de Saúde em Camivozinho, tendo em vista a extrema necessidade da população que 
fica exposta ao atendimento feito de forma provisória e desconfortável em uma escola na 
referida comunidade. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos 
nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 11/2023 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista ao Secretario de Infraestrutura, que seja realizada troca de lâmpada 
na Rua Tiradentes e Rua Bonifácio no bairro de Santo Onofre, que se encontra causando 
grandes transtornos pela escuridão na localidade. Certo de sua aprovação, contamos 
evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 



 

 
• Requerimento nº 12/2023 de autoria do Vereador José Reginaldo de Almeida 

Melo. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista ao Secretario de Infraestrutura que desobstrua as principais ruas do 
bairro do Quilombo II, III e Quilombinho, que se encontra causando transtornos no tráfego dos 
ônibus que ficam impossibilitados de cumprir a rota. Certo de sua aprovação, contamos 
evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 13/2023 de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose 
Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas a Secretaria de Educação, para se fazer 
cumprir o reajuste dos salários dos professores, tendo em vista que em janeiro de 2023, o 
governo federal atualizou o reajuste em 15% relacionado ao ano passado, ficando o piso no 
valor de R$ 4.420,55. Requerimento aprovado por unanimidade.  
 

• Requerimento nº 14/2023 de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose 
Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas a Secretaria de Saúde, para que haja o 
reajuste salarial para todos os profissionais da saúde do município. Requerimento aprovado 
por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 15/2023 de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose 
Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas a Autarquia de esgoto e tratamento de água 
do município, SAAE, esclarecimentos referentes a grande falta de água que vem ocorrendo 
no município em vários pontos da cidade, onde as pessoas estão reclamando muito com o 
desabastecimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Presidente passou aos 
requerimentos verbais, pela ordem:  



 

 
 REQUERIMENTOS VERBAIS 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Almeida. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas ao Secretário de Saúde, no sentido de fazer uma campanha de castração de animais 
de rua. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Almeida. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando que seja resolvido o problema do esgoto na 
Rua da Soledade, por trás do supermercado confiança, haja vista que é um problema antigo. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas a Secretaria de comunicação, solicitando que haja um esclarecimento a respeito do 
processo seletivo dos agentes comunitário de saúde, haja vista que muitos estão com dúvidas 
se é processo seletivo ou concurso público. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Thiago Patrício. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício a APAC, solicitando que a cota de alerta de 
inundação definida pela APAC e pelo plano de contingencia ligado a defesa civil, seja 
modificado diminuindo de 5,40mts para 5mts respectivamente. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício a Delegacia da Polícia Civil do nosso 
Município, solicitando que a mesa tenha mais velocidade na abertura do inquérito contra a 
página Pronto Falei Palmares, haja vista que já foi encaminhado a delegacia de crimes 



 

virtuais, dependendo apenas da delegacia da cidade de Palmares para dar andamento ao 
processo. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Windson Costa. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas a Defesa Civil dos Palmares e a do Estado, solicitando que seja dada providências a 
erosão do bairro quilombo III, mais precisamente na quadra 7, que o governo tome 
providência o mais rápido possível. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Thiago Patrício. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, solicitar que seja criada uma comissão para investigar as questões de falhar 
de infraestrutura nos bairros quilombo I, II e III. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Windson Costa. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas a Secretaria de Infraestrutura, solicitando o saneamento e conclusão do calçamento da 
Rua Padre Floreano. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Amós Nerias. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando que seja feito a retirada no entulho na rua 
Deputado Alcides Teixeras no bairro Santa Rosa. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, 
solicitando que seja calçada as principais ruas do cemitério parque das palmeiras, haja vista a 
dificuldade das pessoas a chega o tumulo dos seus entes queridos. Requerimento aprovado 
por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Amós Nerias. 



 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, 
solicitando que seja concluído o ossuário do cemitério. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

Por fim, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o Senhor Godoy de Bartô, 
colocou a ata da reunião anterior em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 
E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente 

encerrou os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando 
para Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 
 

 
Câmara Municipal dos Palmares, 01 de março de 2023. 

 
 

Denilson Vasconcelos 
Diretor de Comunicação e Relações Institucionais 


